

## Sommerhock 2017

### **Bericht des Sommerhocks 2017**

Geschätzte Kolleginnen und Kollegen

unser diesjährige Sommerhock fand am 20. Juli 2017 statt. Um 10.25 Uhr besammelten wir uns vor der Post Basel 16 Bad. Bahnhof.

Es kamen 31 Kolleginnen und Kollegen mit Ehefrauen und Freunden. So ging es um 10.47 Uhr mit der Bahn durch das Wiesental nach Zell.

Der Pensioniertenverein übernahm die Kosten der Bahn.

In Zell angekommen ging es mit einem kleinen Spaziergang ins Hotel-Restaurant Löwen wo für uns reserviert war. Eine Stunde später trafen noch Romy und Martin zu uns so waren wir 33 Personen (es hätten auch mehr sein können).

Wir wurden wie immer mit fürstlichem Essen, gutem Wein und Bier bedient. Auch das Dessert war gut.

So sassen Wir nach dem Essen gemütlich zusammen und Plauderten, einig gingen in Zell ein wenig Spazieren.

Um 16.15 Uhr war wieder Besammlung am Bahnhof und der Heimweg wurde unter die Räder genommen. In Basel angekommen verabschiedete ich als Reiseleiter alle und hoffe sie kommen am **19.Juli 2018** wieder, wenn es heisst Sommerhock.

Euer Wander- und Reiseleiter Othmar